

Barrancabermeja, 10 de mayo de 2022

Un motivo más para celebrar nuestros 100 años de historia es la Calle Centenario, la estamos transformando y su avance de obra supera el 58%

- La Secretaría Distrital de Infraestructura informó que ya se han intervenido 20 cuadras en ambos costados de la calle, con andenes en loseta prefabricada, rampas de acceso peatonal en concreto, loseta guía de diferente textura que orientan el desplazamiento de las personas con discapacidad visual.
- El proyecto de la Calle Centenario realiza la adecuación y amueblamiento del espacio público en la antigua Calle 10 o 50, entre la carrera 11 y la carrera 28, con el fin de mejorar la calidad de vida y propiciar actividades culturales, recreativas, deportivas y de libre esparcimiento de las familias barranqueñas.
- A lo largo de la intervención se ubican 370 predios con diferentes usos entre ellos comerciales, residenciales, negocios de misceláneas, restaurantes, panaderías, floristerías, inmobiliarias, bancos, almacenes de ropa, supermercados, bombas de gasolina, colegios, edificios residenciales y clínicas.



¡En los 100 años de historia de Barrancabermeja los regalos para nuestra gente no se agotan!, porque el gobierno del Alcalde Distrital, Alfonso Eljach Manrique, avanza de manera significativa en la transformación urbanística de la antigua Calle 10 o 50 entre la carrera 11 y la carrera 28, que se convertirá en la Calle Centenario, un corredor vial adecuado para que las familias,

propios y visitantes puedan desplazarse sin problema y disfrutar de 3,4 kilómetros de andenes llenos de colores, cómodas bancas, cubículos para emprendedores, rebaja de impuestos por ser zona ADN, zonas azules para parqueo de vehículos y motos, señalización táctica para personas con discapacidad visual, y losetas guía para ciudadanos con movilidad reducida.

Según el reporte entregado por la Secretaría de Infraestructura el avance de obra es del 58%, y a la fecha se han intervenido 20 cuadras en ambos costados de la calle, con andenes en loseta prefabricada, rampas de acceso peatonal en concreto, losetas guía de diferentes texturas que orientan el desplazamiento de las personas con discapacidad visual, e instalación de nuevas luminarias.

“En el marco de la conmemoración de los 100 años de Barrancabermeja la Calle Centenario es una apuesta a la dignificación de la vida de las personas con discapacidad, porque esta obra también es incluyente. Esta vía me permite andar, rodar acompañada de mi familia y de mis amigos, cosa que anteriormente era muy complicado o difícil de hacer, porque normalmente tenía que hacerlo en la vía exponiéndome a cualquier accidente”, manifestó Martha Yaneth Torres, líder de Discapacidad del Distrito.

Torres indicó que la Calle Centenario tiene unos equipamientos ***“que nos va a permitir a nosotros gozar de la gastronomía de la ciudad, de poder compartir y descansar en unas cómodas bancas, poder caminar por el sendero peatonal, nos va a permitir seguir reactivando la economía”***.



Oficina Asesora de Prensa, Comunicaciones y Protocolo



La líder de Discapacidad del Distrito resaltó el enfoque incluyente que Calle Centenario tiene, dado que también fue pensada para el disfrute y uso de ***“los adultos mayores, de las mujeres que llevan a sus bebés en coches, de todas las familias barranqueñas, para el disfrute de todos, un corredor que ya estamos utilizando porque se está desarrollando, y cuando esté completamente terminado lo disfrutaremos al 100”***.

“Entonces a volver a celebrar, estamos de fiesta, estamos en el Centenario de Barrancabermeja. ¡Feliz cumpleaños Barrancabermeja!”, expresó Martha Yaneth Torres.